

就任式・始業式(4.8)

新年度が始まり、それぞれが1学年ずつ進級しました。みんなの顔はキラキラと輝き、やる気に満ちているようでした。3名の新しい先生方をお迎えし、新しい気持ちで平成31年度(令和元年度)がスタートしました。



児童代表のあいさつ

ようこそ！豊松小学校へ！豊松小学校はみんなの仲のよい楽しい学校です。先生方とも早く仲良くなりたいです。よろしくお願いします。



みんなよい姿勢で式に参加していました。伸びた背中からやる気を感じた豊松っ子です。新しい先生のお話もよく聞いていました。



入学式(4.9)

6年生に手をつないでもらいドキドキしながら入場した新1年生。2～6年生も待ちに待っていた入学式でした。17名の新しい学校生活がこの日から始まります！みんなで楽しく、やる気に満ちた、ステキな豊松小学校にしていきましょう。

- ①ともだちを大切にする子
- ②よく考える子
- ③まちがえをおそれない子
- ④つよくたくましい子

みんなで準備！

ハイッの返事がとてもステキな1年生！



昨年度末から、入学式に向けて準備をしてきました。少ない人数でもみんなが一生懸命に働いていたので、すべての準備をすることができました。ありがとう！とてもよく働く豊松っ子です！



児童代表お迎えの言葉

新1年生の皆さん。みんなで仲良く、楽しく遊びましょう。勉強もがんばりましょう。困ったことがあったら、何でもぼく達に聞いてください。

豊松小学校では「と・よ・ま・つ」を合い言葉にお互いに関わり合いながらみんなでがんばっています。一人一人がキラリと光り、元気に過ごす学校にしていきましょう。



校長先生のお話